EN FM:

Productores de fresa reciben 21 mil plantas para siembra



Las plantas donadas fueron traídas de La Esperanza, Intibucá.

Un total de 21,000 plantas para el cultivo de fresas, fueron entregadas a 42 productores de la comunidad de Planes, El Durazno, Francisco Morazán.

Esto por la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) a través del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (SENASA) y la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA).

Juan Ramón Velásquez, director general del SENASA, dijo que esta entrega de plantas a los productores es parte de la alianza entre el SENASA y la DICTA, mismas que tienen un valor de 163 mil lempiras.

Por su parte, Juan Carlos Paguada, subdirector general de Sanidad Vegetal, expresó que "hemos unido esfuerzos entre dependencias para este apoyo a los productores de esta zona del Distrito Central que resultaron afectados por la presencia de la plaga Pestalotia". Agregó, que los productores también recibirán asistencia técnica la cual será efectiva por medio del Departamento de Diagnóstico Vigilancia y Campañas Fitosanitarias la cual será dada durante todo ciclo del cultivo.

El fin de la asistencia técnica es garantizar que los beneficiados obtengan una buena producción y por ende mayores ingresos para el sustento de sus familias.

Las plantas donadas fueron traídas de La Esperanza, Intibucá, donde la SAG/DICTA cuenta con un vivero para la producción de plantas sanas de fresa, según Emanuel Hernández, coordinador de esta institución en la región Lempa.

El gobierno, a través de la SAG, continúa con la ayuda a los sectores productivos que les permita mejorar su producción y productividad y por consiguiente ayude al abastecimiento de productos en los mercados nacionales e internacionales.



DATOS

Los productores beneficiados, desde hace muchos años se dedican a
la producción de fresa en
este sector, la cual comercializan a nivel nacional,
sin embargo, desde el
2017, sus cultivos fueron
afectados por la plaga conocida como Pestalotia,
hongo altamente infeccioso que ataca el área foliar
y el fruto, ocasionando
pérdidas totales en plantaciones.

Pescadores del sur faenarán con medidas de bioseguridad

Grupos de pescadores artesanales de la zona sur del país recibieron, de parte de las autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), materiales de bioseguridad para realizar sus faenas.

Este equipo fue entregado por el titular de la SAG, Mauricio Guevara, junto al director de la Digepesca, César Fortín.

Los materiales consisten en alcohol en gel, dispensadores, termómetros para la implementación de las medidas de bioseguridad en sus faenas, asimismo se les hizo entrega de afiches con las recomendaciones para prevenir el COVID-19. Asimismo, se entregó a uno de los grupos, equipo de alta tecnología para la colecta y análisis de información



Entre otros temas abordados durante la reunión, fueron la elaboración de un Acuerdo Ministerial de Veda y los arrecifes artificiales del gol

pesquera artesanal. También de forma simbólica se entregó un kit que incluye un chaleco de seguridad, una balanza digital y una

atarraya de 10 pies de diámetro para uso de los pescadores como parte del bono de reconstrucción de sus unidades productivas.